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PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU MARDI 25 JUIN 

 
Le conseil d’école s’est réuni le mardi 25 juin à 17h30. 
 
Étaient présents : 
 -Mme PRINTEMPS Charlotte (Enseignante des MS CP et directrice) 
 -Mme PORTAIN Murielle (Enseignante des PS GS) 
 -Mme BERNARD Stéphanie (Enseignante) 
 -Mme MASSON Valérie (Enseignante des CE1 CE2) 
 -Mme BOUCHETA (Adjointe attachée aux affaires scolaires (ROM) 
 -M. MALECOT (Coordinateur du personnel intervenant à l’école) 

-M. GORIN (DDEN) 
 -M. QUERAU (DDEN) 
 -Mme COLAS (Parent élu au conseil d’école) 
 -Mme BERLAND (Parent élu au conseil d’école) 
 -Mme SABOURIN (Parent élu au conseil d’école) 

-Mme TROUBLE (Parent élu au conseil d’école) 
 
Excusés : 
 -Mme LAMBIN (Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription de Melle) 
 -M. PICHON (Maire de ROM) 
 -M. CHASSIN (Maire de SAINTE SOLINE) 
 -M. DODIN  (Maire de MESSE) 
 -Mme BONNET (Maire de VANCAIS) 
 -Mme PERRAULT-RICHARD (Conseillère municipale de SAINTE SOLINE) 

-Mme DANCRE (Référente communauté de communes, affaires scolaires) 
-Mme LAMARCHE (Conseillère municipale de MESSE) 
-Mme SANNIER (Conseillère municipale de VANCAIS) 
-Mme MACQUAIRE (Conseillère municipale de VANCAIS) 
-Mme SAINTIER (vice-présidente de la communauté de communes du Mellois en Poitou en charge des affaires 

scolaires)  
 -Mme MOURGUES Lucille (Enseignante qui assure la décharge de direction de Mme PRINTEMPS) 

-Mme BLAINEAU Patricia (Enseignante qui assure le complément de service de Mme BERNARD) 

 

La directrice a procédé à la lecture de l’ordre du jour : 

 

1. Le bilan des actions de la dernière partie de l’année 

La directrice Mme PRINTEMPS a procédé au bilan des différents projets pour cette fin d’année : 

 Projet avec le Rauranum pour la nuit des musées (samedi 16 mai): bilan toujours positif, avec 

implication des élèves et des familles et des interventions de qualité auprès de Mmes LAMBERT 

Maryvonne et COLLINEAU Sabrina. 

 Rencontre USEP pour toutes les classes: La directrice a mentionné qu’une partie de l’adhésion était 

payée avec la coopérative scolaire et l’autre partie avec la dotation école de la communauté de 

communes du Mellois en Poitou. Mme MASSON a rappelé que chaque classe affiliée à l’USEP a le 

droit à une rencontre départementale et deux autres avec le comité de la circonscription. 

Les PS MS GS ont participé au Printemps des maternelles le 3 mai et à une journée orientation au château 

de Javarzay avec plusieurs ateliers le 24 juin. 
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Les CP GS ont assisté à la course d’orientation  le jeudi 4 avril, au raid multi-activités sur ROM le vendredi 5 

avril et au P’tit tour USEP à vélo sur l’école de Lezay le lundi 13 avril. 

Les CE ont aussi participé à la course d’orientation le jeudi 4 avril et au raid multi-activités le vendredi 5 avril. 

Puis ils sont allés à Saint-Maixent rejoindre d’autres écoles pour une très grande manifestation autour du 

handball «  handballons-nous » le mardi 7 mai. 

Quant aux CM, ils ont fait la course d’orientation du jeudi 4 avril. 

Les CP se sont associés par deux pour résoudre les défis rallye-maths TICE dans la semaine du 20 mai. Ils 

ont réalisé ces défis sur les deux tablettes de l’école. 

Projet chorale : Le mardi 18 juin, les CM de Rom, Lezay, Chey, St Vincent la Châtre ont chanté avec les 

6èmes du collège de Lezay des chansons sur le thème des villes du monde. 

Semaine de la maternelle : PS MS GS CP ont invité les parents à participer à différents moments : notamment 

le petit déjeuner à l’école et une matinée jeu de société le vendredi 12 avril, à l’accueil des futurs PS le mardi 

9 et le mercredi 10 avril,  à différents ateliers autour de jardin et de la nature (lecture d’histoire en français et 

en anglais, jeu de société, atelier fresque nature) le mercredi 10 avril. 

La fête de fin d’année se déroulera le samedi 29 juin et sera suivie d’une kermesse et d’un dîner organisés 

par l’APE. 

Les PS MS GS CP ont réalisé une sortie à PALEOSITE le vendredi 24 mai, à Saint-Cézaire (proche de 

saintes) en rapport avec le projet d’école de l’année sur le souvenir. L’accueil et les activités ont été de qualité 

et adaptées à l’âge des élèves. 

 

2. Le bilan des absences de l’année scolaire 2018 / 2019 

La directrice a procédé au calcul des pourcentages d’absences et de présences des élèves de septembre 

2018 à mai 2019:  

• Présences: 96,31% 

• Absences: 3,69% 

Cette année, les enseignantes constatent encore qu’il y a eu des absences liées à des congés personnels 

et rappellent que la scolarité est obligatoire jusqu’à 16 ans et qu’il y a obligation d’assiduité. 

 

3. Le bilan des exercices de sécurité 

 

L’exercice alerte incendie s’est déroulé le 30 avril 2019. L’évacuation s’est faite en 1min52 et 2min34 après 

appel de tous les élèves, dans le calme et l’ordre. 

Il y a eu deux exercices PPMS : exercice tempête le 13 mars 2019 avec confinement et l’exercice 

inondation le 28 mai 2019 avec confinement 

Le signal de la corne de brume n’est pas audible quand il n’y a un qu’un seul coup, à rectifier sur le PPMS. 

 

4. Le bilan financier de la coopérative scolaire 2018 / 2019 

La directrice a procédé à la lecture du bilan financier : 

Solde du compte 2449,21€ 

Total des dépenses: 16036,82€ 

Total des recettes: 16390,52€ 



Elle a aussi rappelé les différents actions et bénéfices réalisés par l’école : 

Coopérative scolaire : 1200€ 

Bénéfice gâteau bijoux : 484,70€ 

Bénéfice photos : 617,60€ 

Bénéfice marché de Noël : 143,83€ 

 

5. Le bilan financier de la dotation école 2018 / 2019 

La directrice a ensuite procédé à la présentation du bilan de la dotation école  et a rappelé que pour 

l’année scolaire 2018/2019 il y avait un budget de 10 866€ avec un reliquat de 2395,03€ 

Après les commandes: 

• Budget école : 740€ 

• Budget direction : 13,65€ 

• Budget classe PS : 409€ 

• Budget classe CP: 1706€ 

• Budget classe CE : 104,52€ 

• Budget classe CM: 216€ 

• Budget transport : 86€ 

 

6. La rentrée 2020 : projets envisagés et les effectifs 

Pour la rentrée 2019-2020, la directrice Mme PRINTEMPS a présenté plusieurs points : 

• Direction: Mutation de Mme PRINTEMPS pour l’école de Mougon. Elle a ajouté qu’elle quittait 

l’école avec beaucoup d’émotion et a précisé qu’à ce jour aucun enseignant n’avait été nommé  

pour la direction et le poste de GS CP. 

 

• Les prévisions d’effectifs et répartition envisagée (sous réserve de l’arrivée de d’autres élèves): 

TOTAL 95 élèves 

o Classe PS MS : 9 PS et 9 MS (dont 2 enfants du voyage) = 18 

o Classe GS CP : 8 GS et 13 CP = 21 

o Classe CE1 CE2 : 15 CE1 et 13 CE2 = 28 

o Classe CM1 CM2 : 17 CM1 et 11 CM2 (dont 2 enfants du voyage) = 28 

 

• Les projets envisagés : 

o USEP 

o CUMAV: chorale pour les CM  

             : L’arbre, la forêt, territoires imaginaires pour les classes de PS MS et GS CP 

o Ecole et cinéma pour les classes de CE et CM 

o Les incorruptibles pour les classes de CE et PS MS 



o Travail autour du développement durable, de la forêt et des arbres (plantation des haies?, 

nettoyer la nature?, Prom’Haie, Mme PORTA de la communauté de Communes pour le 

travail sur le recyclage…). La directrice a procédé à la lecture d’un courrier de Mme 

Malherbes (parent d’un élève de MS) qui s’interrogeait sur ce que l’école mettait en place 

pour éduquer les enfants sur l’environnement, le tri des déchets, le recyclage… Les 

enseignantes avaient inscrit ce projet dans la deuxième année de leur projet d’école. 

o Semaine du goût: faire son pain avec M. PROUST 

o Des imagiers aux histoires pour les classes de PS au CE2. 

o Lecture de contes entre les CM et les PS MS et GS CP. 

o CM : projet vélo (parents doivent avoir l’agrément 15 septembre à Mougon) 

o Piscine : Melle et Lezay pour les élèves de la GS au CM2. 

 

7. Demandes et questions diverses 

La directrice a rappelé les différents travaux qui ont été demandés à la communauté de Communes du 

Mellois en Poitou :  

o Gouttière sous le petit préau à côté de la classe des PS 

o Réviser la poignée de porte entre le dortoir et la classe des PS 

o Film pour le soleil sur la porte des CE 

o Révision des vélos, 3 nouveaux vélos à monter (carton dans la salle de motricité), regonfler 

les ballons, 

o Classe des CE: enlever les tables informatiques (à remplacer par des petites tables rondes 

s’il y en a dans d’autres écoles), 

o Faire le transfert des tables selon le nombre d’élèves. 

o Néon cassé sous le préau. 

o De nouvelles piles pour les alarmes incendie. 

M. MALECOT nous a informés que les toilettes des grands seraient à l’ordre du budget pour l’été 2020. Il a 

aussi annoncé qu’il n’occuperait plus ses fonctions de coordinateur. Il est remplacé par Mme MOTARD. Il a 

aussi avisé le conseil d’école de plusieurs changements concernant le personnel de l’école : Mme 

COLLINEAU Sabrina coordinatrice des TAP ne sera plus au service sur le temps de la cantine. Deux 

personnes seront engagées : une personne pour aider au service à la cantine et une personne pour la 

surveillance de la cour sur la pause méridienne au côté de Mme PROUST Bianca, évidemment sous 

réserve de trouver le personnel. 

 

• La directrice Mme PRINTEMPS a tenu à remercier : 

o La mairie: pour le prêt de la salle des fêtes, le vidéo projecteur, pour l’inauguration du nom 

de l’école, pour la subvention de 2000€ pour la classe découverte des CE CM à Chambord 

et Val de Loire. 

o L’Association Zumba: pour sa donation pour la classe découverte et la sortie à Paléosite, 

pour le prêt de la sono. 

o L’APE pour l’organisation de différentes manifestations et pour les subventions données à 

l’école, 



o Les parents qui nous accompagnent en sorties sportives, culturelles et ceux qui ont passé 

l’agrément piscine. 

o Le personnel de l’école pour leur implication dans les différents projets menés par l’école ou 

par les TAP. 

o Ses collègues, pour leur implication, leur professionnalisme, leur joie de vivre. 

o Toutes les personnes qui ont collaboré de près ou de loin à la vie et à la réussite de l’Ecole 

des P’tits Romains. 

 

Le conseil d’école s’est clôturé à 18h30. 

 

La secrétaire de séance (Mme PORTAIN) La directrice (Mme PRINTEMPS) 

                                                        

       

Copies transmises à : - Madame l’Inspectrice de l’Education Nationale 

- Messieurs et Mesdames les maires de Rom, Sainte Soline, Messé et Vançais 

- Madame l'adjointe au maire de Rom chargé des affaires scolaires 

- Madame la référente des affaires scolaires de la communauté de communes 

- Mesdames les conseillères municipales de Sainte-Soline, Messé et Vançais 

- Monsieur et Mesdames les membres de l’équipe enseignante 

- Mesdames et Messieurs les membres de de la Communauté de Communes du Mellois en 

Poitou 

- Mesdames les représentantes des parents d’élèves 

- Messieurs les délégués départementaux de l’Education Nationale 

 


